

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	08.03.2012

Lärmsituation Lützerathstraße

Bei einer Bürgerinformation zum Ausbau der Lützerathstraße im Frühjahr 2011 wurde auf eine erhöhte Lärmbelastung durch nächtlichen Lkw-Verkehr hingewiesen. Die Verwaltung hat sich dieser Problematik angenommen und im April 2011 Verkehrserhebungen vorgenommen.

Diese Erhebungen weisen einen durchschnittlichen täglichen Verkehr von circa 9000 Kfz mit einem nächtlichen Lkw-Anteil von maximal 30 Lkw in der Zeit vom 22.00 – 6.00 Uhr aus. Damit liegen die Lkw-Anteile deutlich unter den Richtliniennwerten. Eine lärmgutachterliche Auswertung der Werte ergab keinerlei Grenzüberschreitungen der Lärmimmissionen. Somit sind Erschwernisse für Lkw, wie z. B. Umwegfahrten, nicht zumutbar. Aus diesen Gründen hält die Verwaltung verkehrslenkende Maßnahmen für nicht erforderlich. Darüber hinaus sind unter diesen Voraussetzungen Einschränkungen nicht zulässig